



Asignatura: ESI

Curso: 2° A y B

Profesor a cargo: Daniel Salinas

Correo donde se envían las actividades: daniel.salinas@colegiosanluisrey.edu.ar

Fecha de entrega: Hasta el viernes 27 de marzo de 2020 a las 12 horas.

UN VIAJE AL MUNDO INTERIOR

La conquista de la intimidad es una tarea que se gana día a día:

- El gran desafío es descubrir quién eres, cómo eres, qué vida quieres tener, cuáles son tus sueños y tus metas.
- Para eso, tienes que pensar, ésa es la tarea.
- Para pensar, tienes que dar lugar al silencio.

Es tanto lo que tienes que pensar, decidir, reflexionar que eso consume gran parte de tu espacio mental, tu tiempo y energía. El mundo interior es un preciado tesoro que todos tenemos, pero que hemos de cultivar.

¿Alguna vez pensaste que dentro de ti guardas una riqueza inigualable?

En tu mundo interior, en lo más profundo y secreto de tu ser, se esconde todo lo que conoces, lo que has vivido, leído y visto. Ahora puedes pensar en todo eso con mayor conciencia, de modo diferente a cuando eras niña o niño. Y lo más interesante es que nadie podría descubrir todo lo que tienes dentro si no lo manifiestas mediante la palabra o la conducta, pues nadie puede leer los pensamientos de otra persona. Cada uno tiene en sus manos la decisión de comunicarlos.

Probablemente, en este momento de tu vida, te entusiasme poner en práctica esa capacidad para reflexionar a solas, divagar, darle mil vueltas a las cosas, buscar alternativas, recordar, soñar e imaginar. Comienzas a tener planteos ante la vida, exploras terrenos desconocidos, analizas a los adultos y todo eso pertenece a tu intimidad. Sólo tú la conoces.

Este tema en el programa recibe el nombre de "Descubriendo a la persona".

De acuerdo a lo leído solo en el texto debes responder:

- 1-Qué es el mundo interior? Explicar
- 2-¿Porque son distintas las relaciones interpersonales? Explicar y dar ejemplos
- 3-Qué es el amor? Qué cualidades tiene? Explicar
- 4-¿Que es ser una persona más educada? Qué perfecciones requiere? Explicar

El tiempo de presentación es hasta el Viernes 27/03/20
Al ser un trabajo individual y no haber trabajos iguales se corregirá atendiendo: el análisis-comprensión de texto personal, la explicación con palabras propias dada a cada respuesta. El trabajo debe hacerse en formato Word Arial 12 y mandar al correo electrónico: daniel.salinas@colegiosanluisrey.edu.ar

RELACIONES INTERPERSONALES

Cada persona humana es única, irreplicable e irremplazable. Su valor es único y absoluto. Si algo tiene un valor absoluto significa que vale por sí mismo. La persona humana no vale en función de otro ser o de lo que haga o lo que aporte. Vale por el solo hecho de ser persona. Es decir que tú vales por ser quien eres.

Si conoces bien el valor de cada persona, puedes entender qué tan valiosas son las relaciones entre ellas: las relaciones interpersonales. Así como cultivas tu intimidad personal, es bueno que cuides este tipo de relaciones. "No hay un yo sin un tú".

Cada uno y cada una imprimen un sello propio en sus relaciones interpersonales. Es distinto el apretón de manos de alguien que te aprecia que el que te da un desconocido. Es distinto el beso de tu madre que el de la persona a la que debes saludar por compromiso. No da lo mismo una mirada de amor que una de indiferencia o una de antipatía. ¿Verdad? Los amigos hacen única la amistad y los esposos hacen único su amor. Toda relación interpersonal depende de lo que sepa y sienta cada uno por el otro.

EL AMOR EN LAS RELACIONES INTERPERSONALES

Las relaciones interpersonales más importantes para la felicidad son las relacionadas con el amor. El amor es un bien mayor que produce gran felicidad. Amar no es fácil. Requiere cualidades especiales de generosidad, entrega, amabilidad, cariño, capacidad de perdonar, buen humor. Amar requiere de educación. Manifestar el amor también requiere de educación. Se puede aprender a amar y a demostrar el amor.

Existe un acuerdo general en que educar es un proceso de perfeccionamiento. Una persona más educada tiene más perfecciones, es más perfecta.

No estamos haciendo referencia a leer, escribir, sumar o calcular. Todo eso es importante, pero más importante es actuar con sinceridad, amabilidad, esfuerzo, lealtad, fidelidad, generosidad. Esas perfecciones son las que hacen tan atractiva a una persona. Las relaciones interpersonales relacionadas con el amor requieren esas perfecciones.

Estimado tutor, por favor, cuando envíe la consigna, agregue la siguiente información como encabezado



Nombre de Alumno:

Asignatura:

Curso: